
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年 10 月 6 日（金）、本田太郎衆議院議員（自民党）がご挨拶のため京都府宅建会館（京

都市上京区）に来訪されました。北川安彦会長、伊藤良之会長(京都宅建)をはじめ、両団体の役

員９名にて歓迎し、賃貸物件の仲介における手数料や、土地売買における不動産流通の現状など

宅建業に関連する諸般の課題について意見交換を行いました。 

 

[議員] 

本田 太郎 衆議院議員  

[京都府宅建政治連盟] 

北川 安彦 会長  

[(公社)京都府宅地建物取引業協会]  

伊藤 良之 会長  

梶原 義和 副会長(会長代行) 

谷口 元毅 副会長(副会長)、 

髙山 基則 副会長(副会長) 

苗村 豊史 専務理事(副幹事長) 

合田 雅人 組織運営委員長(副幹事長) 

清水  章 組織運営委員長代理(会計責任者)、 

 岸田   正 組織運営委員長代理(会計責任職務代行者) 

※( )内は当会兼務職 

 

 

 
◆出席者 

 

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。  

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を  

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。  


